

A 市長 議会に示す機会をたくさん設ける必要があると考えています。総務部長 各議会定例会時における全員協議会において説明を行っていきたい。

Q 山武市総合計画の原案策定で、市議会との意見交換はできないのか。

Q 山武市総合計画策定に当たり、どの段階で進捗度・達成度・効果等は図るのか。また、財政的な裏づけを図るのか。

●新市のまちづくりについて 小野崎 正喜 議員

私たち議員は、市民の付託を得て議会に参入させていただいております。山武市総合計画は、市議会の意見もぜひ取り入れてください。また、包括支援センタ一ですが、業務委託を視野に入れ、民間事業者の知識・

クの構築にかかっていると思うが、関係団体との連携はどうことどのようにとってあるのか。

地域包括支援センターの現在の利用状況はどうか。

Q 本年4月に創設され
た地域包括支援センタ

A都市延縄部長 講員の
指摘のとおり、都市マ
スター・プランを総合計画と
同時に進めるため、企画政
策課と作業の協議を行つて
おります。

Q 山武市総合計画と都
市計画の整合性を考え
ると、都市マスター・プラン
を同時に策定した方がよい
と思うがどうか。

A 市長　商工会等と協議し、地域商工業の活性化を図る上で重要な施策であると考えております。特に、雇用の面で欠かせないものです。

高度情報化時代に伴い、企業間や行政と企業間の情報交換組織の設置について

能勢
秋吉
議員

在宅介護支援センターや
か所4月実績で総合相談、
権利擁護、虐待相談合計1
70件。地域包括支援セン
ターでのケアプラン作成33

A 保健福祉部長 在宅介護支援センター4か所に総合相談業務を一部委託しており、今後、このプラスチを利用してネットワークの構築を図り、地域サービスの充実を図っていきたい
安心して暮らせるための窓口になるように要望いたします

にして競争力をつけるかは
やはり品質・安全性にある
と思います。

このブランドをどのように
にしていくかという取り組
みを、生産者団体・農協等
と連携しながら取り組んで
いく必要があると考えてお
ります。

A 市長 時代の流れの中
で、消費者の間では非
常に農産物の产地に対する
関心が高まっている。いか

り、ネギは海水を散布し育てることで、高い市場価格を維持できることを聞いている。山武市地域の個性ある農産物のブランドを開拓し、推進していく考えにつ

Q 野菜（ブランド）の育成について

いて
点式超音波治療法（高密度焦点式超音波治療法）という
医療機器を厚生労働省から
認可を得て使用しているそ
うですが、保険の適用につ
いて

調査をしていただく手法で
模索させていただきたいと
思っています。

しては、今の考え方を十分参考にさせていただきます。

A市長 地域医療をどう
ように構築していくか
この地域医療、特に病院と
診療所の連携を含めて、安
心して暮らせる地域づくり
のためにどのような医療体

● 医療行政について
国保成東病院には組合議会があり、議会には医療問題に関する特別委員会がありますが、地域医療における役割・診療科の状況・経営状況等について、医療関係の有識者により、国保成東病院のありかた検討委員会設置について